
Réunion du bureau du 25 Juin 2021 14H

Etaient présents : 

 • MOUNIER Pascal – Président sortant

• DEROUINEAU Vanessa – Trésorière sortante

• TERRENNE Céline - Secrétaire

• DEMOULIN Michel – Délégué Est

• SIMONETTA Cindy - Déléguée Est

• LEBOULEUX Marlène - Déléguée Ouest

• ATTIMON Hélène - Déléguée Ouest

• DINIEL Raphaël – Délégué Nord et Candidat Présidence

• DEMUTH Jérôme – Délégué Nord

• SAGE Maurice – Assurances

• MICOU Nicolas – Candidat Trésorier

• QUARZETTI Jérémie – Candidat Délégué Nord

• BOURDENET Laurent - Pôle Logiciels/Formations

Nous avons commencé par la validation de l’AG annuelle dont vous trouverez le PV sur le site de la fédération.

En bref, les bilan et prévisionnel comptables sont validés, et Raphaël DINIEL et Nicolas MICOU prennent

respectivement les fonctions de Président et Trésorier.

Ensuite, nous avons abordé le sujet des projets en cours et à venir :

● Les 10 ans de la fédération     :  

 la date est repoussée aux 8, 9 et 10 Octobre 2021

 Céline T. s’occupera des inscriptions et du rooming et Pascal M. de la programmation des intervenants et 

des animations.

● Mise en place d’un concours de dessin au sein de la FNDI     :  

 nous souhaiterions proposer des récompenses de valeur (par exemple €: 3000/2000/1000  pour les 

1er/2eme/3eme, sous forme de bon d’achat Capinfo, pour de la formation ou du matériel)

 il faut mettre en place le règlement, les modalités de notation, le sujet du concours, et donc, trouver un 

bénévole en charge

● Budget     :

 Suite aux conditions sanitaires, nous avons très peu dépensé en 2020. Le solde de nos comptes s’élève 

€ €à 63000  (ce qui représente 230 /adhérent).

 Nous allouons un budget plus important pour les prochains rassemblements de région afin de compenser

l’absence de réunions ces derniers mois

● Organisation de la fédération     :  

 Nouveaux délégués :

━ Vanessa Derouineau en région Centre

━ Jérémie Quarzetti en région Nord (avec Jérôme Demuth)
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━ Aude Mouraï en région Sud

━ Aurélie Bouchet en région Est (avec Coralie Pourret et Cindy Simonetta)

 Nous cherchons un délégué en région Nord pour remplacer Jérôme qui souhaite arrêter, ainsi qu’un 

2eme délégué en région Sud pour épauler Aude.

 Maurice Sage, déjà en place pour le contrôle de vos assurances décennales reprend le rôle de Valérie 

Chamoux pour répondre à toutes vos questions au sujet des assurances.

 Patrice Hélie nous rejoint en tant que responsable des communications

 Mise en place d’un Slack pour aider à la communication interne

● Gestion des adhérents et des candidatures     :   

 homogénéiser les procédures pour les nouveaux adhérents dans toutes les régions. Les délégués 

partageront et mettront en commun leurs façons de faire.

 Mettre une date butoir à l’adhésion de l’adhérent suite à la validation par le délégué (archivage du 

dossier après 3 mois si pas conclu)

● Nous nous renseignons sur la possibilité de prendre un comptable externe pour soulager le trésorier, 

notamment sur la période des renouvellement des cotisations.

● Nous nous renseignons également sur la possibilité de réaliser un audit général de l’association : respect 

des règles, optimisation de l’organisation, etc. La fédération grandit chaque année, et nous ne voulons pas 

être dépassé.

● Médiation à la consommation     :   

Aurélie Bouchet a travaillé sur le dossier, et nous a présenté les points importants du rôle du médiateur 

(obligatoire pour tous professionnels travaillant pour des particuliers), ainsi que dif férentes propositions de 

tarif. Le bureau s’est positionné sur un des médiateurs, le partenariat est en cours. Vous aurez prochainement 

tous les renseignements.

● Assurances     :   nous sommes en contact pour un 3eme partenaire en assurance décennale.

● Site internet     :   il a été rapporté aux délégués que certaines informations ne sont pas évidentes à trouver sur le

site internet. Nous allons y travailler.

● CapInfo     :   voir si le contenu des formations de perfectionnement proposées est adapté à notre métier en 

particulier.

Très bon retours des formations d’initiation, et surtout des tarifs proposés

● Bulletins d’information     :   Nous avions « un peu » laissé tomber les bulletins d’informations depuis 2019, nous 

allons essayer de nous y remettre

Nous vous remercions du temps que vous accorderez à ce bulletin, et, si vous souhaitez intervenir sur un des

sujets évoqués, n'hésitez pas à nous faire parvenir vos remarques par mail adressé soit à votre délégué régional

soit à un membre du bureau exécutif.
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